



国分寺小 校長室だより

木の陰

令和5年度 第6号 令和5年9月1日



前期再開、まとめの時期に入ります

夏休みが終わり、子どもたちが元気に学校に戻ってきました。今年の夏休みは、新型コロナウイルス感染症防止の制限等もなく、ご家庭での団らん等、充実した楽しい夏休みを過ごせたことと思います。おかげさまで、事件や事故もなく、子どもたちが安全に夏休みを過ごせたことに、感謝申し上げます。

さて、9月は、前期のまとめの時期です。国小っ子の約束「身に付け 考え 自分から学ぶ」(学習)「時を守り 場を清め 礼を正す」(生活)の実現状況や、各教科の学習で、身に付けた力を確認していきたいと思います。

前期後半も、ご家庭の温かいご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

学校保健委員会を行いました

8月1日(金)に学校保健委員会を行いました。学校薬剤師の先生(増山寿子先生)に、「学校環境衛生」についてのご講話をいただき、学校医の先生方〔佐間田一則先生(内科)、田中秀隆先生(耳鼻科)、山口康三先生(眼科)、増山有一先生(歯科)〕に、国分寺小児童の健康課題解決のために、保護者の皆様からいただいた質問への回答を中心に、ご指導・ご助言をいただきました。詳細は、後日配付されます「ほけんだより」をご参照ください。



第2回奉仕活動、第3回国分寺跡除草活動を実施しました

8月19日(土)に、PTA奉仕活動・国分寺跡除草活動を行いました。それぞれ、約30名、約10名の保護者の方々・教職員に、除草や剪定の作業をしていただきました。おかげさまで、気持ちよく、学校生活を再開できます。ご協力、ありがとうございます。



1号館(南校舎)の廊下がきれいになりました

国分寺小では、毎年夏休みに、1号館(南校舎)と2号館(北校舎)の廊下や階段、昇降口の廊下部分の汚れとりやワックスがけを、業者に依頼して行っています。今年度は、1号館(南校舎)の1、2階と階段、昇降口の清掃を行いました。夏休み明けに、児童が気持ちよく学校生活を送れると思います。



校庭北側(スクールバス駐車場)が整備されました

校庭の北側(スクールバス駐車場)は、平成22年の校庭改修工事が行われず、古い土質のままの状態でした。雨が降ると水たまりが残ったり、轍ができていたりしており、バスや送迎の車の出入りにご迷惑をおかけしていました。

夏休みに、整備の工事を行いました。以前よりは状態が改善されると思います。スクールバス駐車場のご利用は、引き続き、安全にご留意いただき、徐行でお願いいたします。

